

Profil : Mohed Altrad - Le milliardaire bédouin né sous une tente

Maria Gourtsilidou - CEO Spotlight - 12 janvier 2021



Mohed Altrad est l'un des noms les plus connus de la communauté des affaires au niveau international. Il figure sur la liste Forbes des milliardaires et a été honoré en 2015 par le prix "EY World Entrepreneur of the Year" (prix de l'entrepreneur mondial de l'année).

Mohed Altrad a fondé en 1985 le groupe Altrad à Montpellier, en France. Altrad est un leader mondial en matière de prestations de services à l'industrie, spécialisé dans les secteurs du pétrole et du gaz, de l'énergie, de la production d'électricité, des procès, de l'environnement et de la construction. Le groupe est également un leader reconnu dans la fabrication d'équipements dédiés au marché de la construction et du bâtiment. Son siège social est situé en France, et il emploie environ 36 000 personnes. Il possède des marques internationales bien établies, dont Cape, Hertel et Prezioso Linjebygg. Altrad réalise également un chiffre d'affaires de plus de 3 milliards d'euros et possède plus de 100 filiales dans le monde. La richesse personnelle de Mohed Altrad est estimée à plus de 3 milliards de dollars.

Le célèbre homme d'affaires, lorsqu'il parle d'entrepreneuriat, explique : "lorsque j'ai acquis ma première entreprise en 1985, je n'avais pas l'intention de la transformer en un groupe de dimension internationale. Je voulais avant tout permettre à l'entreprise de se développer. Mais au fil des années, de nombreuses étapes ont été franchies et le groupe Altrad est aujourd'hui extrêmement solide. Il est vrai que rien n'est acquis, mais je pense que nous pouvons tous être confiants pour l'avenir". Ces mots viennent d'un homme dont la vie était pleine de difficultés. Or, il a réussi non seulement à survivre, mais aussi à faire parler de lui.

L'histoire de Mohed Altrad est extrêmement émouvante, elle pourrait même devenir un roman : il est né en 1948 lorsque son père, chef de tribu dans la Syrie rurale, viole sa mère. Son frère est mort parce que son père le maltraitait. Mohed Altrad a également perdu sa mère à la suite d'une grave maladie. À l'âge de sept ans, orphelin de mère et abandonné par son père, mais assoiffé d'apprendre et de savoir, il marchait pieds nus tous les jours dans le désert pour aller à l'école. Finalement, à force de volonté et d'obstination, il réussit à se rendre à Montpellier, grâce à une bourse du gouvernement syrien pour effectuer des études d'ingénieur. Après avoir obtenu son diplôme, il poursuit

ses études et obtient un doctorat en informatique. Puis sa vie connaît des surprises de plus en plus grandes. Ce qui impressionne le plus les personnes qui rencontrent l'homme d'affaires, c'est son humilité. Il est parti de rien et a créé un groupe colossal dont le nom est aujourd'hui synonyme de pouvoir et de succès.

Dans ses affaires, il applique tous les secrets que la vie lui a appris. Il croit que nous ne pouvons rien faire par nous-mêmes. Nous devons travailler ensemble. Dans une interview, il a souligné que "la plupart des entrepreneurs créent leur entreprise dans le but de devenir riches. Mais si l'argent était un savoir, nous serions tous riches. Le principe sur lequel j'ai construit mon entreprise est le suivant : Je ne vous connais pas, je ne sais pas ce dont vous êtes capable, mais je vous ferai confiance et je travaillerai avec vous, d'où que vous veniez, quelles que soient votre nationalité, votre religion, votre langue, votre culture...". La croissance de son entreprise est fondée sur des valeurs fortes telles que le respect, la solidarité, le courage, l'humilité et la convivialité.

Mohed Altrad affirme que l'argent n'est pas son but dans la vie. Il croit qu'il y a des choses plus importantes comme la justice, la compassion pour les autres et le respect de la diversité. Il ajoute que dans sa vie, il a beaucoup souffert de l'indifférence.

Le célèbre homme d'affaires est également un écrivain à succès. Il a publié trois romans. Badawi (2002), L'hypothèse de Dieu (2006) et La Promesse d'Annah (2012).



https://ceoworld.biz/2021/01/12/profile-mohed-altrad-the-bedouin-billionaire-who-was-born-in-a-tent/?utm_source=twitter&utm_medium=CEOSocial&utm_campaign=SocialWarfare